

Gran triunfo logró Almagro en la primera Semifinal sobre Olimpia de Venado Tuerto



En un colmado Estadio “Juan Carlos Pepote Spiés” Almagro venció a Olimpia Venador Tuerto, por 72-57, en la primera Semifinal de la Liga Provincial de Mayores, desatando una nueva fiesta con su gente. Se ilusiona ahora antes de la revancha del viernes próximo, en Venado Tuerto. Este sábado las Formativas serán locales y el domingo jugarán los U21 en Santa Fe y el Femenino abre su Torneo, en el “Nido”.

VICTORIA EN LA SEMIFINAL QUE ILUSIONA

Almagro que está atravesando un momento histórico en la Liga Provincial de Mayores, a tal punto de ya estar instalado entre los cuatro mejores equipos de la competencia de la Federación Santafesina de Básquetbol, demostró que se puede ilusionar con razones en la definición del certamen. Derrotó a Olimpia Venado Tuerto en la primera Semifinal en una noche especial del viernes con un clima fantástico en un Estadio “Juan Carlos Pepote Spiés” colmado. El equipo volvió a ofrecer la imagen de la racha invicta de ocho cotejos en la fase regular, sólido en lo colectivo, muy bien defendiendo y con puntos altos a la hora de buscar el desnivel en el aro de enfrente. Con protagonistas a la altura de las circunstancias, se sumaron muchos factores para llegar a una victoria cómoda, holgada, que lo deja en una posición muy favorable de cara a la revancha, del viernes próximo, en Venado Tuerto.

El período inicial fue equilibrado y errático por los dos lados, sin establecerse una clara diferencia. Quizás cargado de los nervios de lata instancia que se estaba jugando, en los 10' iniciales se llegó a un 12-11 parcial, poco usual. Sin levantar demasiado el goleo, el local encabezado por Leonardo Strack, fue sacando una luz de ventaja sobre una escuadra que tenía distintas vías para llegar. Con un 17-13, el anfitrión cerro el 1er. Tiempo arriba, 29-24.

Como sucediera en la racha favorable del 2021, tras el receso, se vio la mejor versión de las "águilas". Concentrado en su trabajo defensivo, llegando por distintas vías con el mejor colocado a la definición, el anfitrión fue estableciendo las diferencias suficientes para escaparse en el marcador. Con Strack bien acompañado por el resto, el dueño de casa gana el 3er. Segmento, 24-16, para pasar al último descanso de la noche arriba por 53-40.

Mas allá de los intentos de los venadenses, encabezados por García, Sánchez y Pelliccioni, el anfitrión manejo con criterio el juego, el reloj, los nervios rivales, para alejarse en el marcador. Llegó a establecer 20 puntos de diferencia, por efectividad. Y ya con todo resuelto, el DT Spiés decidió que ingresen todos los juveniles, y sin que se altere el desarrollo del juego, para desembocar en el triunfo final. Ganando 19-17 el último peldaño, Almagro festejo, con gran euforia, la victoria inicial de Semifinales por 72-57.

En el "Pepote Spiés" dirigieron: Marcelo Varela, Matías Acuña y Tiago Coso.

Almagro 72: Matías Felcaro 7; Facundo Viola 8; Leonardo Strack 23; Federico Pfeiffer 8; Manuel Porporatto 7 (FI); Fernando Tocci 6; Mateo Ainzestein 1; Enzo Durigón 6; Leandro Alem 2; Raúl Luna 4; Franco Parola 0; Mateo Spiés 0. DT: Leandro Spiés.

Olimpia Venado Tuerto 57: Martín Mondino 7; Francisco Pelliccioni 9; Martín Sánchez 11; Francisco Álvarez Lamas 6; Manuel García 10 (FI); Bruno Magnabosco 11; Francisco Briñón 0; Manuel Sagardia 0; Juan Román Escudero 0; Santiago Ratto 3; Pablo Córdoba 0. DT: Marcelo Duffy.

Parciales: 12-11; 17-13 (PT: 29-24); 24-16 (53-40) y 19-17 (FINAL 72-57).

PROGRAMACION SABADO Y DOMINGO

Este fin de semana Almagro afrontará un intenso programa de partidos, en diversas categorías.

FORMATIVAS. El sábado, en el "Pepote Spiés", las "águilas" serán locales por la 3º fecha de las Formativas. Recibirá a Atl.Franck a partir de las 12, en U16 y U18. Por su parte los U14 "B" por el Torneo "en Desarrollo" se presentarán como visitantes. Jugarán a partir de ls 9, el sábado frente a Sanjustino "B", en San Justo.

U21. Por la 3º Fecha del Torneo, Los U21 de Almagro jugarán el domingo en Santa Fe, para cotejar con GyE, desde las 20. Será por la Zona "A", donde los esperancinos marchan punteros.

FEMENINO. El Torneo Femenino de la ASB se pondrá en marcha este domingo. En el "Nido de las Aguilas" recibirán a Regatas Coronda, una de las nuevas incorporaciones en el rubro de las mujeres. Desde las 12, jugarán en U14 y U16.

AMISTOSO. Buscando la mejor preparación con rumbo al debut, en U18 y 1°, que retorna al club, las esperancinas jugarán el fin de semana amistosos. El Ataliva se medirán con Independiente, de la Asociación Rafaelina.

RETORNA GUILLERMINA BERGER. Luego de haber tenido una muy buena experiencia en la elite de la Liga Nacional de Básquetbol, EN Corrientes Basquet, retorna al club, Guillermmina Berger. La joven esperancina es una de las que se incorporan a las categorías superiores de la entidad, junto a elementos que llegarán de Ataliva, con la intención de conformar un buen plantel de mayores, sumando obviamente allí a la base de las formativas.

